

Außenminister Steinmeier zum Anschlag in der Türkei

Außenminister Steinmeier zum Anschlag in der Türkei

EU-Außenminister Frank-Walter Steinmeier erklärte heute am Rande der Beratungen der EU-Außenminister in Brüssel zu dem Anschlag in Suruç in der Türkei:

kerfahren.

Folie türkischen Behörden gehen mittlerweile davon aus, dass diese Tat einen terroristischen Hintergrund hat. Besonders entsetzt bin ich darüber, dass die Täter eine Veranstaltung ins Visier genommen haben, an der viele Jugendliche teilnahmen. Ich verurteile diese abscheuliche Tat auf das Schärfste.

Fol Hinterbliebenen der Opfer gilt mein tief empfundenes Mitgefühl. Der Anschlag in Suruç zeigt, dass wir in unserem Kampf gegen den Terrorismus nicht nachlassen dürfen. Die Türkei ist dabei ein ganz wichtiger Partner.

Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt <

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

auswaertiges-amt.de presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.